
順位 質問者・発言の方式 答弁を求める者

１ 鈴　木　良　尚　議員 １　忠霊塔について 市　　　長

（１）現在の管理状況及び位置と数

【一問一答】 （２）赤堀地区の忠霊塔

（３）今後の考え

２　国道５０号前橋笠懸道路について 市　　　長

（１）当初計画からの変更点

（２）残地

（３）現在の進捗状況

（４）今後の計画

２ 吉　山　　　勇　議員 １　福祉施設へのごみ回収支援について 市　　　長

（１）福祉施設のごみの取扱い

【一問一答】 （２）福祉施設に対する生活の場としての

　　捉え方

（３）今後の取組

２　スクールロイヤーの配置について 市　長・教育長

（１）法的な問題に対応する体制

（２）配置への考え方

３　公民館機能の充実について 市　長・教育長

（１）市長部局所属職員配置による効果

（２）配置基準

４　都市計画マスタープランについて 市　　　長

（１）都市づくり指標の目標値に対する進

　　捗状況

（２）赤堀地区及び東地区の都市計画区域

　　の見直し

（３）市民、事業者、行政の協働による都

　　市づくりの推進
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順位 質問者・発言の方式 答弁を求める者発　言　の　要　旨

３ 山　越　清　彦　議員 １　不登校児童・生徒への支援体制につい 市　長・教育長

　て

【一問一答】 ２　クビアカツヤカミキリについて 市　　　長

（１）現状

（２）今後の対策

３　滞在型観光のための回遊促進事業につ 市　　　長

　いて

４　外国籍の消防団員について 市　　　長

（１）現状と入団受入れの考え

（２）今後の課題

４ 大　木　　　光　議員 １　プールについて 市　長・教育長

（１）学校プール

【一括】 （２）市民プール

（３）今後の考え

２　子どもの居場所づくりについて 市　長・教育長

（１）長期休暇の対応

　　ア　プールへの送迎

　　イ　公民館などの社会教育施設及び学

　　　校体育館

（２）今後の考え

３　ＳＤＧｓ未来都市について 市　　　長

（１）概要及び取組状況

（２）メリット・デメリット

（３）多文化共生の考え

（４）今後の考え

５ 小　暮　笑鯉子　議員 １　歴史資産の活用について 市　長・教育長

（１）埴輪、縄文土器などを使った本市の

【一括】 　　魅力発信

（２）赤堀歴史民俗資料館の拡充



順位 質問者・発言の方式 答弁を求める者発　言　の　要　旨

２　公園利用を高めるための施策について 市　　　長

（１）公園利用の現状

（２）公園愛護会の現状と効果

（３）今後の考え

３　企業誘致を考慮した都市計画について 市　　　長

６ 内　田　　　彰　議員 １　単身世帯高齢者支援について 市　　　長

２　出生率向上対策について 市　　　長

【一括】 ３　東京圏からの移住者支援について 市　　　長

（１）支援の現状と効果

（２）就業機会の確保

４　こども誰でも通園制度の実施に向けた 市　　　長

　取組について

５　ＬＰガス料金負担軽減支援事業につい 市　　　長

　て

７ 椎　名　三　生　議員 １　田島弥平旧宅について 市　長・教育長

（１）これまでの取組状況及び成果

【一問一答】 （２）建物の状況及び今後の計画

（３）柴崎医院跡地の取得状況及び活用方

　　法

（４）案内所の展示内容及び事業の展望

（５）ＳＤＧｓを見据えた今後の考え

２　認知症について 市　　　長

（１）条例制定の考え

（２）認知症サポーターのいるお店の登録

　　状況及び効果

（３）対策及び啓発

（４）ケア体制及び今後の考え



順位 質問者・発言の方式 答弁を求める者発　言　の　要　旨

３　（仮称）伊勢崎市新保健センター・子 市　　　長

　育て世代包括支援センターについて

（１）ワンストップサービスの考え

（２）駐車場管理

（３）施設の名称

（４）保健センター集約による効果

（５）ＳＤＧｓを見据えた今後の考え

８ 飯　島　　　学　議員 １　ＰＰＰ／ＰＦＩ手法導入優先的検討の 市　　　長

　基本方針について

【一問一答】 （１）策定の目的及び概要

（２）活用の見通し

２　防火水槽と耐震性非常用貯水槽の活用 市　　　長

　について

（１）設置目的

（２）設置状況

（３）災害時の利用

３　市民及び企業の参加による地球温暖化 市　　　長

　対策について

（１）デコ活アクションの取組

（２）エコ・アクション・ポイント導入の

　　考え

（３）ぐんまクールシェア

９ 定　方　宏　允　議員 １　部活動地域移行について 市　長・教育長

（１）これまでの取組及び現状

【一問一答】 （２）今後の方針

２　防犯対策について 市　　　長

（１）現状

（２）これまでの取組及び実績

（３）今後の方針

３　（仮称）天神沼公園について 市　　　長

（１）進捗状況

（２）整備計画

（３）完成に向けた今後のスケジュール



順位 質問者・発言の方式 答弁を求める者発　言　の　要　旨

１０ 柳　　　敦　志　議員 １　幼保小の接続と連携について 市　長・教育長

（１）現状

【一問一答】 （２）今後の取組

２　境支所について 市　　　長

（１）現状

（２）今後の方針

３　熱中症予防対策について 市　長・教育長

（１）熱中症予防シェルター

（２）学校での対策

１１ 高　橋　宜　隆　議員 １　伊勢崎市誕生２０周年記念コラボイベ 市　　　長

　ントについて

【一問一答】 （１）内容

（２）狙い

２　まちなかの活性化について 市　長・教育長

（１）現状の取組及び市民参画の充実

（２）複合施設建設に向けた検討状況

（３）新しい図書館づくりに向けた考え

３　交通弱者における対策について 市　　　長

（１）タクシー活用事業対象者

　　ア　高齢者と障害者の範囲の違い

　　イ　介護タクシーへの拡充

（２）障害児者への移動の支援

　　ア　現状及び今後の展開

　　イ　通勤通学における支援

１２ 田部井　美　晴　議員 １　軟骨伝導イヤホン窓口設置拡大につい 市　　　長

　て

【一括】 ２　高齢者の肺炎予防について 市　　　長

３　障害者手帳の電子化の推進について 市　　　長

４　児童の登下校の暑さ対策について 市　長・教育長

（１）現状

（２）今後の考え

５　将来の投票参加率向上について 選挙管理委員会委員長



順位 質問者・発言の方式 答弁を求める者発　言　の　要　旨

１３ 北　島　元　雄　議員 １　審議会、委員会について 市　　　長

（１）委員の選任

【一括】 （２）会議の公開や議事録の公表

（３）（仮称）中小企業・小規模企業振興

　　基本条例策定検討委員会

２　私道の補修助成について 市　　　長

３　有害鳥獣対策について 市　　　長

（１）現状

（２）今後の対応

１４ 栗　原　真　耶　議員 １　外国人住民について 市　　　長

（１）多文化共生の考え方

【一問一答】 （２）現状と対応

（３）外国人住民への行政サービス

（４）検討会設立の考え

２　空き市有地について 市　　　長

（１）管理状況

（２）これまでの活用と売却状況

（３）今後の対応

（４）境消防署跡地

３　境プールについて　 市　　　長

（１）現状

（２）今後の計画と展望




